

生涯学習「西柴」

歌の会(2024年4月23日)の報告

コロナの感染拡大で中断していた歌の会を、昨年度から「みんなで歌いましょう」として再開しました。

講師として新たに藤田美智子氏をお迎えし、年4回開講しています。

今年度は、第1回目を4月23日10時から23名が参加して実施しました。

藤田氏は明るく元気に歌うことを大事にされています。

音域は男性と女性では異なりますが、講師が調整してくださいます。高い声や低い声が出なくても、間違っても、楽譜通りに歌えなくても大丈夫です。

講座は声を出しやすくするための簡単なストレッチから始めます。次に発声練習です。

それから歌に入ります。まずは春の歌3曲を歌詞のみのプリントで歌いました。

声が出るようになったところで、中島みゆきの「時代」(楽譜プリント)に挑戦です。

知っているように思っていても、楽譜通りに歌うのは難しい箇所もあります。何度も丁寧に指導していただけるので歌えるようになります。「時代」は次回以降も練習します。

震災復興応援歌の「花は咲く」(楽譜プリント)も歌いました。

最後に「花」の2部合唱にも挑戦しました。歌い終わった達成感もあり、参加者から拍手がありました。たっぷり楽しく歌った2時間でした。

次回は6月4日(火)10時からです。

ご一緒におなかから声を出して歌いませんか。お待ちしています。

